

Antrag Nr. 03-O-26-0076

CDU-Fraktion

Betreff:

Glascontainer Alter Friedhof
- Antrag CDU-Fraktion -

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Ortsbeirat Kostheim zu informieren, wer die Glascontainer am alten Friedhof umgesetzt hat. Ferner wird er gebeten, diese wieder auf den alten Standort stellen zu lassen.

Begründung:

Die Glascontainer stehen jetzt auf einem Stück Bordstein, das wesentlich enger ist, so dass es schwer wird mit einem Kinderwagen dort vorbei zu kommen. Ebenso stehen sie auch genau vor einer Kurve und stellen so eine Verkehrsgefahr beim Entleeren da.

Mainz- Kostheim, 08.09.2003

Hans Dötsch
Fraktionsvorsitzender